29 _ MANDON - 17049019 -08H14

Sujet: [INTERNET] Enquête publique projet éolien "les ailes du puy rio"

De: Ghislain Mandon <ghislainmandon@gmail.com>

Date: Wed, 17 Apr 2019 08:14:36 +0200

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Veuillez trouver ci-joint ma lettre.

Veuillez agréer mes sincères salutations.

Ghislain Mandon

Lettre commissaire enquêteur.pdf

Content-Type:

application/pdf

Content-Encoding: base64

Ghislain Mandon Village de Laplaud 23210 ARRENES 700 m du projet

Monsieur le Président de la commission d'enquête,

En ce triste jour la fatalité à dérobé à Paris une partie d'un de ses plus importants monuments.

En effet, la toiture de Notre Dame de Paris vient de s'effondrer sous l'emprise d'un violent incendie.

La France entière est consternée devant ce coup du sort, J'en suis moi-même très affecté.

Mais, me direz vous,quel est le lien entre les déboires de Notre Dame et l'enquête publique sur le projet éolien « Les ailes du Puy Rio » ?

C'est tout simplement que pour beaucoup de citoyens, les paysages ruraux dans lesquels ils ont choisi de vivre sont autant de cathédrales de Notre Dame.

En effet, il y a dix ans en décidant de construire ma propre maison (située dorénavant à quelques encablures du projet éolien) je me suis senti apaisé par le calme et la sérénité émanants des Monts d'Ambazac et de Saint Goussaud emblèmes de notre belle région Limousine.

Fort de l'arrête préfectoral n° 2008-228 du 12 février 2008 qui portait sur le refus de la création d'une ZDE sur la commune de Laurière, je me suis senti libre d'apprécier le bonheur que me prodiguait ma nouvelle habitation ainsi que le choix que j'estimais alors judicieux de son implantation.

Mais voilà qu'en 2012 tout a été remis en question, on m'a volé la joie de rentrer chez moi, d'y retrouver les miens et de m'y sentir en sécurité.

Une poignée d'individus a décidé de remettre en marche ce nuisible et inutile projet, Que diriez-vous si vous vous retrouviez éventuellement à vivre à quelques centaines de mètres de machines monstrueuses de 180 m de haut ?

Et oui il y a des gens qui vivent au pied de ces sites industriels, n'en déplaise aux promoteurs et à tous les acteurs de la filière grand éolien, qui feignent de l'ignorer.

Tous les jour désormais, je vis avec une épée de Damoclès au dessus de ma tête et de celle de ma famille, des éoliennes de Damoclès oserais-je dire.

La joie de rentrer au foyer c'est transformée en une anxiété permanente incessamment ravivée par le clignotement de ce bon Dieu de mât de mesure de vent.

Comprenez-vous que des gens souffrent ? Des individus à qui d'une façon anti démocratique on c'est bien gardée de demander l'avis.

Nous ne demandons rien, juste un peu de considération et le droit de vivre en paix en harmonie au sein d'une nature encore à peu prés intacte.

Ou'allons-nous laisser à nos enfants?

Des villes polluées où l'humain n'a plus sa place, des océans vides de vie et bientôt des forêts d 'éoliennes géantes peuplées en guises d'oiseaux de quelques drones métalliques

Pour ma part, avec tout les gens de bonne volonté, je lutterai jusqu'au bout pour sauvegarder nos territoires vierges de toute industrialisation. Je lutterai jusq' au bout pour déjouer les plans diaboliques des industriels du Grand Éolien et de leurs complices.

Leur cupidité n'a pas de limite, allant jusqu'à l' instrumentalisation de l'anxiété générée par un futur dérèglement climatique dont eux-mêmes sont largement responsables.

Je tiens aussi à souligner que contrairement à eux, les opposants n'ont rien à gagner financièrement dans cette lutte.

Nous nous battons pour les futures générations à grand coup de fatigue, d'insomnies et de disputes.

Nous essayons, en prenant sur notre temps libre et avec nos piètres moyens d'informer les populations qui ne savent rien par manque de communication.

Pour conclure, sachez que j'ai délibérément choisi d'évoquer mes émotions afin de remettre de l'humain dans un débat où l'argent a pris tout l'espace.

Revenons tous ensemble à la raison avant qu'il ne soit trop tard.

Concertons-nous en bonne intelligence et protégeons nous collectivement de la cupidité ambiante.

Monsieur, j'espère que vous saurez apporter une attention particulière à ma missive et que vous contribuerez à votre niveau à la sauvegarde de notre patrimoine qui a été modelé par des siècles d'histoire tout comme notre chère Dame de Paris.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

A.

Ghislain Mandon